

一丁目

「クリスマス会」



新年あけましておめでとうござい
ます。

先月15日一丁目ではクリスマス会
を行いました。職員によるマジック
ショーを披露させて頂き、頑張って
練習した甲斐があり皆様に喜んでも
らうことが出来ました。

マジックショーの後はサンタさん
からプレゼントを貰い、写真撮影を
行いました。受け取ると笑顔がほこ
ろびプレゼントを貰うことはいくつ
になつて嬉しいものだと感じました。

寒さも厳しくなる中で体調を崩すよ
うに努めてまいります。

(四十物 大)



二丁目

「クリスマス会」



新年あけましておめでとうござい
ます。最近寒さが厳しくなつてきて
いますが入居者様は体調を崩すこと
なく過ごされています。

先月クリスマス会を行いました。
入居者様はサンタの帽子やトナカイ
のカチューシャなど付けて写真を撮っ
た後、プレゼントをもらつたり、自
分で好きなケーキを取り美味しそう
に食べて過ごされていました。

本年も皆様にとつて健康で素敵な
一年になりますように願っています。

(小嶋 亜紀)



三丁目

「ケーキ作り」



新年、あけましておめでとうござ
います。本格的な寒さになつてきま
したが皆様元気に過ごされています。
本年も引き続き感染予防に努めてま
いります。

さて、先月クリスマスケーキのデ
コレーションを行いました。バナナ、
いちご、ブルーベリー、みかん、チョ
コ、生クリームなどを用意し、クリ
スマスケーキの周りに綺麗に飾り付
けをされていました。皆様センス良
く美味しそうに飾つて楽しまれてい
ました。美味しいケーキを食べ、笑
顔を見せていただけました。

これから新的一年、入居者様
が穏やかな日々を過ごすことが出来
るよう職員一同関わらせて頂きたい
と思います。

(瀬東 愛海)



四丁目

「クリスマス会」



皆様 健やかに新春をお迎えの事
とお慶び申します。

12月はクリスマス会を行いました。

入居者様はそれぞれ、トナカイやツ
リー、リボン等髪飾りやメガネをか
けてクリスマス気分を楽しめまし
た。その後、皆様でケーキを作り召
し上がり満面の笑みが見られまし
た。その後、皆様でケーキを作り召
し上がり満面の笑みが見られまし
た。

これから冬本番です。くれぐれも
ご自愛ください。入居者様、ご家族
の皆様が笑顔で過ごせる様に職員一
同努めさせて頂きます。

(津金 由美)

